
ATA DE REUNIÃO DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO INSTITUTO DE 
PREVIDÊNCIA MUNICIPAL DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICIPIO 
DE SANTO ANTONIO DE POSSE- IPREM-POSSE GESTÃO 2013 – 2016. 

 

O COMITÊ DE INVESTIMENTO FOI INSTITUÍDO PELA PORTARIA MPS 
MINISTÉRIO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL Nº 519/2011, POSTERIORMENTE 
ALTERADA PELA PORTARIA MPS Nº 440/2013. 

 

EM SANTO ANTONIO DE POSSE, O COMITÊ FOI ESTABELECIDO PELO 
DECRETO MUNICIPAL Nº 2945/2013. ALTERADO PARA DECRETO Nº 
2973/2014. 

 

Aos Vinte e  três dias do mês de Março  de 2015, às 10:00 horas, no gabinete 
da Presidência do IPREM-POSSE, situado  ,Rua Senador Paula Ramos,266-
Centro , em Santo Antonio de Posse/SP, iniciasse a reunião do Comitê de 
Investimentos. 1. MEMBROS PARTICIPANTES: Sr.ª Aparecida Gino, Sr.ª Ana 
Carolina Carvalho, Sr. Aluizio Bueno da Silva, Sra. Elaine Cristina Pires e a 
Sra. Conceição Aparecida Inácio . 

2. PAUTA: a) Apreciação das Lâminas de Fundos de Investimentos de 
Instituições financeiras Públicas e Privadas; b) Definição das aplicações 
financeiras do repasse ao Instituto depositado dia 20/03/2015 . 

3. ASSUNTOS TRATADOS:  a) Apreciação das Lâminas de Fundos de 
Investimentos de instituições financeiras; b) Definição das aplicações 
financeiras;c)Gestor Gradual CCTVM S/A. 

 B) DEFINIÇÃO DAS APLICAÇÕES FINANCEIRAS:  
O Comitê definiu aplicação referente ao  mês de: Março/2015. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
  



Repasse mês base Fevereiro / 2015 – Data do depósito: 20/03/2015, Valor R$ 
530.061,15,PAGAMENTO(Prefeitura),SAAEP,,depositado,r$ 7.968,74 em 
16/03/2015,Câmara R$19.620,18 crédito em 27/02/2015.  SALDO TOTAL R$ 
557.650,07,DESPESAS DIRVERSAS, EMPRÉSTIMOS CONSIGNADOS + 
FOLHA DE PAGAMENTO+CONVÊNIO ODONTOLOGICO, . SALDO LIVRE 
PARA APLICAÇÃO R$ 270.000,00. 

Fundo CNPJ Aplicação Resolução 
Caixa Econômica Federal: 
CAIXA FI BRASIL IRF M1 
TP RF LP 

10.740.670/0001-
06 90.000,00 

Art.7º, inc., I 
alínea a e b. 

Bradesco IRFM1 Títulos 
Públicos  

11.484.558/0001-
06  

Art.7º, inciso I 
alínea a e b.  

Itaú Soberano IRFM1 
Títulos Públicos 

08.703.063/0001-
16 90.000,00 

Art.7º, inciso  I, 
alínea a e b.   

Banco do Brasil IRFM1 
Títulos Públicos  

11.328.882/0001-
35 90.000,00 

Art.7º, inciso I, 
alínea a e b. 

    
TOTAL  270.000,00  

O Sr. Aluizio Bueno da  Silva vota que seja aplicado: valor de 
R$90.000,00,para os Bancos;  Banco do Brasil,Caixa e Banco do Brasil. 

. A Sr.ª Aparecida Gino   vota que seja aplicado: valor de R$ R$90.000,00,para 
os Bancos;  Banco do Brasil,Caixa e Banco do Brasil. 

 

A Sr.ª Elaine Cristina Pires  vota que seja aplicado: valor de R$ 
R$90.000,00,para os Bancos;  Banco do Brasil,Caixa e Banco do Brasil. 

 A Sr.ª Conceição Aparecida Inácio  vota que seja aplicado: valor de R$ 
R$90.000,00,para os Bancos;  Banco do Brasil,Caixa e Banco do Brasil. 

 

ASSUNTOS GERAIS:  

4. Extrato das aplicações em MARÇO/2015: saldo do Instituto é de R$ 
27.144.951,21 (vinte e sete  milhões, cento e quarenta e quatro mil, novecentos 
e cinquenta e um real vinte e um centavos). Os ganhos com juros das 
aplicações financeiras no mês de fevereiro   foram de R$ 249.431,19 (duzentos 
e quarenta e nove mil quatrocentos e trinta e um real e dezenove centavos) .  

 

 



C)- Aplicações:   

Na  explanação dos fundos de aplicação feito pelo Sr. Mario C. Falcão, 

empresa PAR ENGENHARIA FINANCEIRA , que se faz necessário à 

diversificação nos Investimentos no curto, médio e longo prazo,em sugestão : 

Aplicar em IMA-B 5; BB IDKA 2 TÍTULOS PÚBLICOS FI RENDA FIXA 

PREVIDENCIÁRIO,INVESTIMENTOS EM DIREITO 

CREDITÓRIOS,MULTIMERCADO. 

O Instituto  desde do ano de 2013 vem sendo conservador em suas 

aplicações,nesse período a rentabilidade dos papéis não alcançou a meta , 

onde a Presidente concorda com a sugestão da empresa de consultoria 

econômica em alongar os prazos para conseguir alcançar a meta. 

Em visita ao Instituto o Sr. Mario Tonon, (Superintendente Regional da Caixa 

Econômica), também apresentou papéis a longo prazo para poder alcançar a 

meta . 

Aprovação do Comitê de Investimentos sobre aplicar a longo prazo ,direito 

creditórios e multimercado. 

APROVADO POR : Por todos do Comitê de Investimentos. 

 

 

 

 

 

 

 



 

Nada mais havendo a tratar, a Sra. Aparecida Gino,Diretora-Presidente deu por 
encerrada a sessão desta reunião,que,após lida e aprovada,  segue    
devidamente assinada por todos presentes. 

 

 

 

Sr.ª Aparecida Gino 

 

                                           Sr.ª Ana Carolina Carvalho 

 

 

                                            Sr. Aluizio Bueno da Silva 

 

 

                                             Sra. Elaine Cristina Pires  

 

 

                                             Conceição Aparecida Inácio 

                                             

 

                                             

 


